

PATENT ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
Flabeg GmbH & Co. KG	08/06/2009
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	Flabeg Deutschland GmbH
Street Address:	Waldaustrasse 13
City:	90441 Nurnberg
State/Country:	GERMANY
PROPERTY NUMBERS Total: 6	
Property Type	Number
Patent Number:	7156533
Patent Number:	7762678
Patent Number:	7481542
Patent Number:	7772037
Patent Number:	7887201
Patent Number:	7967455
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	2122442233
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>	
Email:	info@feiereisenllc.com
Correspondent Name:	Henry M. Feiereisen llc
Address Line 1:	708 Third Avenue
Address Line 2:	Suite 1501
Address Line 4:	New York, NEW YORK 10017
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	TERGAUGENERALPATS
NAME OF SUBMITTER:	Henry M. Feiereisen

OP \$240.00 7156533

Total Attachments: 19

source=FLABEGPATENTS#page1.tif
source=FLABEGPATENTS#page2.tif
source=FLABEGPATENTS#page3.tif
source=FLABEGPATENTS#page4.tif
source=FLABEGPATENTS#page5.tif
source=FLABEGPATENTS#page6.tif
source=FLABEGPATENTS#page7.tif
source=FLABEGPATENTS#page8.tif
source=FLABEGPATENTS#page9.tif
source=FLABEGPATENTS#page10.tif
source=FLABEGPATENTS#page11.tif
source=FLABEGPATENTS#page12.tif
source=FLABEGPATENTS#page13.tif
source=FLABEGPATENTS#page14.tif
source=FLABEGPATENTS#page15.tif
source=FLABEGPATENTS#page16.tif
source=FLABEGPATENTS#page17.tif
source=FLABEGPATENTS#page18.tif
source=FLABEGPATENTS#page19.tif

Schedule 1

U.S. Patents	Title	Applicant
7,156,533	REAR VIEW MIRROR FOR VEHICLES	Flabeg GmbH & Co. KG
7,762,678	LOW-GLARE REAR-VIEW MIRROR FOR VEHICLES	Flabeg GmbH & Co. KG
7,481,542	REARVIEW MIRROR SYSTEM	Flabeg GmbH & Co. KG
7,772,037	METHOD FOR PRODUCING A MULTILAYER SZSTEM ON A CARRIER.....	Flabeg GmbH & Co. KG
7,887,201	LOW GLARE REAR-VIEW MIRROR FOR VEHICLES	Flabeg GmbH & Co. KG
7,967,455	METHOD FOR THE CONTROL OF A REARVIEW MIRROR....	Flabeg GmbH & Co. KG

No. of company listing	a) Firm b) Location c) Objects of company		a) Legal form, constitution b) Legal circumstances c) Limited partner, members	a) Day of registration b) annotations
1	a) Flabeg GmbH & Co. KG b) Nürnberg		a) Private limited partnership b) Principal office moved from Fürth (Fürth HRA 7271) to Nürnberg. The company as the acquiring legal entity through transmission of the entire assets of FLABEG GmbH with principal office in Fürth (lower district Fürth HRB 369) with this company through merger and absorption because of Merger Agreement and approval resolution declared by a shareholder meeting on July 31, 2000. c) Limited partner: FLABEG Holding GmbH, Fürth (AG Fürth HRB 10984), Capital contribution: 1.000.000,00 EUR	a) August 23, 2007 Ermer
2				a) October 5, 2007 Helmschrott
3				a) February 20, 2008 Hösl

Commercial Register A of the Lower District Court Nürnberg

4				b) Company dissolved through restructuring.	a) October 29, 2008 Christl
5	b) Address of company: Waldaustraße 13, 90441 Nürnberg			b) Recordation of October 29, 2008, serial no. 4 is supplemented as follows: The company is dissolved through merger with the company Flabeg GmbH (Lower District Court Nürnberg HRB 24670).	a) December, 3, 2008 Sedler

Nummer der Eintragung g) Gegenstand des Unternehmens	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Inhaber, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vorstand, Vertretungsrechte und besondere Vertretungsregeln	Prokura	a) Rechtsform, Beginn und Setzung b) Sonstige Rechtsverhältnisse c) Kommanditisten, Mitglieder	a) Tag der Eintragung b) Berechnungen
1 a) FLABEG GmbH & Co. KG b) Nürnberg	a) Jeder persönlich haftende Gesellschafter vertritt einzeln. b) Persönlich haftender Gesellschafter: FLABEG Vermögensverwaltung GmbH, Nürnberg (Nürnberg HRB 236770)	Gesamtschulden gemeinsam mit einem persönlich haftenden Gesellschafter oder einem anderen Prokuristen: Deitrich, Thomas, Nürnberg, *01.10.1959 Gimpelstein, Peter, Völsbroden, *29.09.1966 Hellmer, Axel, Zornfurt, *27.10.1944 Herzog, Christian, Nürnberg, *23.10.1967 Illner, Norbert, Treibsdorf, *04.09.1951 Kurlmüller, Janna, Nürnberg, *29.03.1950 Köhler, Martin, Kitzingen, *26.04.1969 Kollitz, Michael, Greddeburg, *11.09.1943 Reimer, Franz, Furtch im Wald, *20.02.1954 Dr. Schäfer, Matthias, Vilmertshagen, *26.01.1969	a) Kommanditgesellschaft b) Der Sitz ist von Furtch im Wald HRB 72711 nach Nürnberg verlegt. Die Gesellschaft ist als übernehmender Rechtsfolger durch Übertragung des Vermögens als Ganzes der FLABEG GmbH mit dem Sitz in Furtch (Amtsgericht Furtch HRB 359) mit dieser Gesellschaft durch Aufnahme verbindlichen auf Grund des Verzinsungsvertrages und des Zustimmungsbeschlusses der Gesellschafterversammlung jeweils vom 31.07.2000. c) Kommanditist: FLABEG Holding GmbH, Furtch (AG Furtch HRB 10984), Einlage: 1.000.000,00 EUR	a) 23.08.2007 b) Einmal
2	a)	Gesellschaften gemeinsam mit einem persönlich haftenden Gesellschafter oder einem anderen Prokuristen: Herrmann, Daniel, Esquina, Barcelona, Spanien, *11.10.1982		a) 05.10.2007 b) Heilmachrot
3		Prokura erteilt: Hellmer, Axel, Zornfurt, *27.10.1944 Gesamtschulden gemeinsam mit einem persönlich haftenden Gesellschafter oder einem anderen Prokuristen: Köhler, Martin, Kitzingen, *26.04.1969		a) 20.02.2008 b) Heisl
4		Prokura erteilt: Deitrich, Thomas, Nürnberg, *01.10.1959 Prokura erteilt: Gimpelstein, Peter, Völsbroden, *29.09.1966 Prokura erteilt: Herzog, Christian, Nürnberg, *23.10.1967 Prokura erteilt: Illner, Norbert, Treibsdorf, *04.09.1951 Kurlmüller, Janna, Nürnberg, *29.03.1950 Köhler, Martin, Kitzingen, *26.04.1969	Die Firma ist durch Anweisung erteilt. b)	a) 29.10.2008 b) Christl

Nummer der Eintragung 9	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inlandische Geschäftssprache, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	a) Allgemeine Verordnungsregelung b) Inhaber, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vorstand, Vertretungsberechtigte und Besondere Vertretungsbefugnisse	Prokura	a) Rechtsform, Beginn und Beendigung b) Sonstige Rechtsverhältnisse c) Kommanditisten, Mitglieder	a) Tag der Eintragung b) Beendigung
1			Prokura erloschen: Meitz, Michael, Gedobtsrum, *11.09.1943 Prokura erloschen: Reimer, Franz, Furth im Wald, *20.02.1954 Prokura erloschen: Dr. Schiller, Matthias, Wilmering, *12.01.1988 Prokura erloschen: Harreman, Daniel Esquina, Barcelona, Spanien, *11.10.1982 Prokura erloschen: Konzel, Maria, geb. Grenzau, Lauf, a. d. Pegnitz, *11.04.1971		
5	b) Geschäftsanschrift: Waldaustraße 13, 90441 Nürnberg			b) Die Eintragung vom 29.10.2008 (HRA Nr. 14858) wird wie folgt ergänzt: Die Firma ist durch Anwartschaft auf die Firma Flakow GmbH (AG Nürnberg HRA 24870) erloschen.	a) 03.12.2008 Seder

No. of company listing	a) Firm b) Location c) Objects of company	a) Legal form, constitution b) Legal circumstances c) Limited partner, members	a) Day of registration b) annotations
1	a) FLABEG Deutschland GmbH b) Nürnberg Address of Company: Waldaustraße 13, 90441 Nürnberg c) The production, processing and distribution of glass, in particular of mirrors, of processed glass and of products, of which glass is connected to other basic materials or which promote the increase of processed glass or of products, of which glass is connected to other basis materials, in particular in the automotive sector, as well as provision of services, in particular for affiliated	a) limited liability company contract of association dated July 27, 2009 b) The company agreed on July 27, 2009 to a Control and Profit and Loss Transfer Agreement with FLABEG GmbH, of which the head office is in Nürnberg (Lower District Court Nürnberg HRB 24670) as the controlling company. The shareholders' general meeting agreed by resolution of July 27, 2009.	a) August 6, 2009 Hussennether

Commercial Register B of the Lower District Court Nürnberg

	companies in the administration sector, electronic data processing and accounting procedures				<p>a) The shareholders' general meeting of August 25, 2009 decided the change of § 4 (financial year) in the articles of association.</p> <p>b) The Control and Profit and Loss Transfer Agreement dated July 27, 2009 and concluded with FLABEG GmbH with head office in Nürnberg (Lower District Court Nürnberg HRB 24670) as the controlling company was changed through a new contract dated August 25, 2009. The shareholders' general meeting agreed to the change with resolution on August 25, 2009.</p>	<p>a) August 31, 2009 Dr. Weuster</p>
3					<p>a) The shareholders' general meeting on October 23, 2009 decided the capital increase of 1.00 EUR in reference with the spin-off of the automotive sector of FLABEG GmbH with head office in Nürnberg (Lower District Court Nürnberg HRB 24670) and the change of § 3 (capital fund) of the articles of association.</p>	<p>a) December 14, 2009 Dr. Weuster</p>
4					<p>b) The company assumed parts of the asset of FLABEG GmbH with head office in Nürnberg (lower district court Nürnberg HRB 24670) in</p>	<p>a) December 14, 2009 Dr. Weuster</p>

Commercial Register B of the Lower District Court Nürnberg

					accordance with the spin-off decided with Spin-off Agreement dated October 23, 2009 as well as resolution of the shareholders' general meeting of the transferring company dated October 23, 2009.	
					The liability of FLABEG Deutschland GmbH according to § 25 (1) HGB for the obligations and liabilities of the transferred company part is excluded.	
5						a) December 28, 2009 Sedler
6					The shareholders' general meeting dated February 23, 2010 decided the change of § 4 (financial year) of the articles of association.	a) February 2, 2010 Dr. Weuster
7						a) November 18, 2010 Ermer

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnisse	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Sitzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	a) FLABEG Deutschland GmbH b) Nürnberg Geschäftsanschrift: Waldaustraße 13, 90441 Nürnberg c) die Herstellung, die Verarbeitung und der Vertrieb von Glas, insbesondere von Spiegelgl., von verarbeiteten Glas und von Produkten, bei denen Glas mit anderen Werkstoffen verbunden ist oder die den Absatz von verarbeiteten Glas oder von Produkten, bei denen Glas mit anderen Werkstoffen verbunden ist, fördern, insbesondere im Automobilbereich, sowie die Erbringung von Dienstleistungen, insbesondere an verbundene Unternehmen im Bereich Verwaltung, elektronische Datenverarbeitung und Buchhaltung.	25.000,00 EUR	a) Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt er die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer oder durch einen Geschäftsführer gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten. b) Geschäftsführer: Klimaschewski, Holger, Burghausen, *12.05.1967 mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen. Geschäftsführer: Kulicser, Joska, Bruckkobel, *22.05.1987 mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.		a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 27.07.2009. b) Die Gesellschaft hat am 27.07.2009 mit der FLABEG GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 24670) als herrschender Gesellschaft einen Beherrschungs- und Einheitsabfindungsvertrag abgeschlossen. Die Gesellschafterversammlung hat mit Beschluss vom 27.07.2009 zugestimmt.	a) 06.08.2009 Hussemether
2					a) Die Gesellschafterversammlung vom 25.08.2009 hat die Änderung des § 4 (Geschäftsjahr) der Satzung beschlossen. b) Der mit der FLABEG GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 24670) als herrschender Gesellschaft am 27.07.2009 abgeschlossene Beherrschungs- und Einheitsabfindungsvertrag ist durch Vertrag vom 25.08.2009 geändert. Die Gesellschafterversammlung hat die Änderung mit Beschluss vom 25.08.2009 zugestimmt.	a) 31.08.2009 Dr. Weuster
3		25.001,00 EUR			a) Die Gesellschafterversammlung vom 23.10.2009 hat die Erhöhung des Stammkapitals um 1,00 EUR zum Zwecke der Ausgliederung Bereich Automobile von der FLABEG GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 24670) und die Änderung des § 3 (Stammkapital) der Satzung beschlossen.	a) 14.12.2009 Dr. Weuster

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
4					<p>b) Die Gesellschaft hat im Wege der Ausgliederung gemäß Ausgliederungsvertrag vom 23.10.2009 sowie Beschluss ihrer Gesellschafterversammlung vom 23.10.2009 und Beschluss der Gesellschafterversammlung der übertragenden Gesellschaft vom 23.10.2009 Teile des Vermögens (zusammen "Bereich Automotive") von der FLABEG GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 24670) übernommen.</p> <p>Die Haftung der FLABEG Deutschland GmbH gemäß § 25 Abs. 1 HGB für die in dem übernommenen Teilbereich des Geschäfts begründeten Verbindlichkeiten und Pflichten ist ausgeschlossen.</p>	<p>a) 14.12.2009 Dr. Weuster</p>
5				<p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Esquina-Hannemann, Daniel, Barcelona, *11.10.1962 Illauer, Norbert, Traasdorf, *04.09.1951 Knabel, Maria, Lauf a. d. Peg., *11.04.1971 Kölbe, Martin, Langenzenn, *26.04.1969 Dr. Schiller, Matthias, Willmannrg., *21.01.1968 Gingerlein, Peter, Velsbrunn, *29.09.1986 Kaplan, Maria, Nürnberg, *14.03.1974 Schreiner, Alois, Eschlkam, *09.10.1967 Littau, David, Fürth, *24.06.1976 Wittmann, Karin, Fürth, *05.05.1974 Dick, Joachim, Lohberg, *26.05.1964</p>		<p>a) 28.12.2009 Sedler</p>
6					<p>a) Die Gesellschafterversammlung vom 23.02.2010 hat die Änderung des § 4 (Geschäftsjahr) der Satzung beschlossen.</p>	<p>a) 25.02.2010 Dr. Weuster</p>
7			<p>b) Bestell: Geschäftsführer: Gesell. Rainer, Lindau, *09.03.1958</p> <p>mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p>			<p>a) 18.11.2010 Ermer</p>

Nummer der Eintragung g	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital I	a) Allgemeine Vertretungsanordnung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, parodisch haltende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7

No. of company listing	a) Firm b) Location, person authorized c) Objects of company		a) Legal form, constitution or the memorandum of association b) Legal circumstances	a) Day of registration b) annotations
1	a) Flabeg GmbH b) Nürnberg c) Administration of own assets and provision of administrative- and sales services especially associated enterprises. Businesses for which a license is required are excluded.		a) Limited liability company Memorandum of association dated April 1, 2008, last amended August 13, 2008. b) The Board of Partners has agreed to change the articles of association (previous Principal office Hamburg, local district Hamburg HRB 104779) on September 5, 2008. b) The company has signed a Control and Profit Transfer Agreement with the CatchSun TopCo GmbH with its registered office in Hamburg (local court Hamburg HRB 104773) as the dominating company on April 28, 2008. The Board of Partners has approved this resolution on April 28, 2008. Due to the more extensive contents it will be referred to the said agreement.	a) October 14, 2008 Husseneither

On the basis of the merger agreement dated July 1, 2008, the FLABEG Automotive GmbH with its registered office in Fürth (local court

Commercial Register B of the Lower District Court Nürnberg

				<p>Fürth HRB 9488) and the decisions of the Board of Partners of the day, merged with the company.</p> <p>On the basis of the merger agreement dated July 1, 2008, the FLABEG Holding GmbH with its registered office in Nürnberg (local court Nürnberg HRB 23726) and the decisions of the Board of Partners of the same day, merged with the company.</p> <p>On the basis of the merger agreement dated July 1, 2008, the FLABEG Vermögensverwaltungs GmbH with its registered office in Nürnberg (local court Nürnberg HRB 23670) and the decisions of the Board of Partners of the same day, merged with the company.</p>	
2	<p>b) Business address: Waldaustraße 13, 90441 Nürnberg</p> <p>c) Administration of own assets and provision of sales services especially associated enterprises. Businesses for which a license is required are excluded. Further is the object of the company the manufacture, the processing and the marketing of glass.</p>			<p>a) The Board of Partners has agreed to change the articles of association of § 2 (the objects of the company) on January 1, 2009.</p>	<p>a) January 30, 2009 Dr. Rieger</p>

Commercial Register B of the Lower District Court Nürnberg

	particular of mirrors, of flat processed glass and safety glass and products which represent a combination of flat processed glass with other materials or to increase the turnover of flat processed glass.					a) February 10, 2009 Christl
3						a) February 10, 2009 Christl
4						a) April 2, 2009 Christl
5						a) August 17, 2009 Christl
6					The company has, as part of the contracting out, adopting to the spin-off agreement of October 23, 2009 and the decision of the Board of Partners of October 23, 2009, as well as the decision of the acquiring company of October 23, 2009, transferred part of the assets (automotive sector) to the FLABEG Deutschland GmbH with its registered office in Nürnberg (local court Nürnberg HRB 25620).	a) December 14, 2009 Dr. Weuster
7						a) December 21, 2009 Christl
8						a) February 15, 2010 Dr. Weuster

Nummer der Eintragung 9	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, anfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital 1	a) Allgemeine Verordnungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigta und besondere Vertretungsprivilegia 4	Prokura 5	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse 5	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen 7
1	a) Flabeg GmbH b) Nürnberg c) <u>Verwaltung des eigenen Vermögens sowie der Erbringung von Verwaltungs- sowie kaufmännischen Dienstleistungen, insbesondere an verbundene Unternehmen, Erhaltungspflichtige, Geschäfte sind abgeschlossen.</u>	25.000,00 EUR	a) Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt er die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer oder durch einen Geschäftsführer gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten. b) <u>Geschäftsführer: Bernicke, Luz, Rahn, *26.12.1982</u> <u>vertretungsberechtigta nehmen mit einem anderen Geschäftsführer oder einem Prokuristen mit der Bezeichnung, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</u>	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dornhain, Thomas, Nürnberg, *01.10.1959 Hennemann, Daniel Esquina, Barcelona, Spanien, *11.10.1962 Gimplerlein, Peter, Verbstrom, *29.09.1968 <u>Herzog, Christina, Nürnberg, *23.10.1967</u> <u>Illgner, Holger, Triefsdorf, *06.09.1951</u> Kriebel, Maria, geb. Gronau, Laur a. d. Pegg, *11.04.1971 Käßler, Martin, Kitzingen, *26.04.1969 Kuhnleber, Inna, Nürnberg, *26.03.1950 Raimler, Franz, Fürth im Wald, *20.02.1954 <u>Dr. Schiller, Matthias, Willingstätt, *12.01.1968</u>	a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 01.04.2006, zuletzt geändert am 13.08.2008. Die Gesellschafterversammlung vom 05.09.2008 hat die Änderung des § 1 (Satz, kleiner Hamburg, Amtsgericht Hamburg HRB 104779) der Satzung beschlossen. b) Die Gesellschaft hat am 28.04.2008 mit der CatchSun TopCo GmbH mit dem Sitz in Hamburg (Amtsgericht Hamburg HRB 104773) als herrschender Gesellschaft einen Beherrschungs- und Ergebnisabführungsvertrag geschlossen. Die Gesellschafterversammlung hat mit Beschluss vom 28.04.2008 zugestimmt, Wegen des weitergehenden Inhalts wird auf den genannten Vertrag Bezug genommen.	a) 14.10.2008 Hussenerreiter
2	b) <u>Geschäftsanschrift: Waldaustraße 13, 90441 Nürnberg</u> c) <u>Verwaltung des eigenen Vermögens sowie der Erbringung von Verwaltungs- sowie von kaufmännischen Dienstleistungen,</u>		<u>Geschäftsführer: Buchhock, Axel, Lindau, *26.08.1963</u> <u>vertretungsberechtigta gemeinsam mit einem anderen Geschäftsführer oder einem Prokuristen mit der Bezeichnung, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</u> <u>Gesell. Rührer, Weidenböden, *08.03.1958</u> <u>Vertretungsberechtigta gemeinsam mit einem anderen Geschäftsführer oder einem Prokuristen mit der Bezeichnung, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</u>	Die FLABEG Holding GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 23726) ist auf Grund des Verschmelzungsvertrages vom 01.07.2008 und der Beschlüsse der Gesellschafterversammlungen vom selben Tag mit der Gesellschaft verschmolzen. Die Flabeg Vermögensverwaltung GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 23670) ist auf Grund des Verschmelzungsvertrages vom 01.07.2008 und der Beschlüsse der Gesellschafterversammlungen vom selben Tag mit der Gesellschaft verschmolzen.	a) 30.01.2009 Dr. Rieger	

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, händische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Liquidatoren, geschäftsführende Direktoren, parastatlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberichtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	insbesondere an verbundene Unternehmen, Erlaubnispflichtige Geschäfte sind ausgeschlossen. Weiter ist Gegenstand des Unternehmens die Herstellung, die Verarbeitung und der Vertrieb von Glas, insbesondere von Spiegelgl., von verarbeitetem Flachglas und von Sicherheitsglas sowie von Produkten, die eine Verbindung von Flachglas mit anderen Werkstoffen darstellen bzw. den Absatz von bearbeitetem Flachglas fördern.	3	b) Ausgeschieden: Geschäftsführer: Bernke, Lutz, Ramm, *24.12.1962 Besitz: Geschäftsführer: Bauer, Heinz-Peter, Gelsenkirchen, *25.08.1962 mit der Erläuterung, im Namen der Gesellschaft mit sich im abgrenzten Mannen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Kaplan, Maria, Nürnberg, *14.03.1974 Lilau, David, Fürth, *24.06.1976		a) 10.02.2009 Christl
3				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dr. Schulz, Rüdiger, Neudietendorf, *06.05.1967		a) 02.04.2009 Christl
4				Prokura erloschen: Dr. Schulz, Rüdiger, Neudietendorf, *06.05.1967		a) 17.08.2009 Christl
5						
6					b) Die Gesellschaft hat im Wege der Ausgliederung gemäß Ausgliederungsvertrag vom 23.10.2009 sowie Beschluss ihrer Gesellschafterversammlung vom 23.10.2009 und Beschluss der Gesellschafterversammlung der übernehmenden Gesellschaft vom 23.10.2009 Teile des Vermögens (Bereich Autornolke) auf die FLABEG Deutschland GmbH mit dem Sitz in Nürnberg (Amtsgericht Nürnberg HRB 25620) übertragen.	a) 14.12.2009 Dr. Weuster

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Inländische Gesellschaftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammspekula	a) Allgemeine Verordnungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Verwaltungsberufliche und besondere Verwaltungsberufliche	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Sitzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
7				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Kohnel, Anton, Treitschling, *01.05.1958 Schneier, Alois, Eschlkam, *09.10.1967 Widmann, Kathr., Furdh, *05.05.1974		a) 21.12.2019 Christl
8			b) Ausgeschieden: Geschäftsführer: Bräuer, Heinz-Peter, Geisenbüchsen, *25.09.1952 Ausgeschieden: Geschäftsführer: Buchholz, Axel, Lindau, *26.06.1953 Ausgeschieden: Geschäftsführer: Geek, Reinert, Weidenberg, *09.03.1958 Beisitz: Geschäftsführer: Klimaschewski, Holger, Burghausen, *12.05.1967 vertretungsbevollmächtigt gemeinsam mit einem anderen Geschäftsführer oder einem Prokuristen; mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen. Beisitz: Geschäftsführer: Rehner, Franz, Furdh im Wald, *20.02.1954 vertretungsbevollmächtigt gemeinsam mit einem anderen Geschäftsführer oder einem Prokuristen; mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.	Prokura erloschen: Herzog, Christina, Nürnberg, *23.10.1987 Prokura erloschen: Bauer, Norbert, Treibsdorf, *04.09.1951 Prokura erloschen: Kogler, Maria, Nürnberg, *14.03.1974 Prokura erloschen: Köbel, Martin, Kitzingen, *26.04.1989 Prokura erloschen: Rehner, Franz, Furdh im Wald, *20.02.1954 Prokura erloschen: Dr. Schiller, Matthias, Willmaring, *12.01.1968		a) 15.02.2010 Christl
9				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen		a) 15.02.2010 Christl

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Inländische Gesellschaftsschrift, eintragungsberechtigte Person, Zweig Niederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbedürfnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5 Prokuristen: Dr. Schlier, Matthias, Willmething, *21.01.1966	6	7